



愛宕台

6月号

令和6年 6月4日
 愛宕台中学校
 (文責 保々 博司)
 ホームページQRコード→



<http://atago.daijsh.ed>

5月29(水)に、生徒会が中心となり異学年交流レクリエーションを行いました。「さらわれたピーチ姫を救え!」というタイトルで縦割り班でクイズに挑戦しました。生徒会本部役員が出すクイズの正解を班ごとに解いていきます。正解を導けた班にはアイテムが与えられ、そのアイテムでピーチ姫を助けるという内容です。どの班も3年生がリーダーとなって楽しみながら活動していました。



また、5月22日(水)には生徒総会が開かれました。本部役員が議事進行を務め、事業計画や予算案の検討、各専門委員長からの年間活動計画の説明がありました。

生徒が主体となって取り組む行事を、これからも進めていってほしいです。



交通安全教室 スケアード・ストレイト

5月21日(火)に交通安全教室を開催しました。今回は「スケアード・ストレイト方式」での実施でした。この方式は、スタントマンが目の前で交通事故を再現することで、事故の衝撃や怖さを実感させ、交通ルールの必要性について考えさせるという教育技法です。ほとんどの生徒が自転車通学している本校にとっては、交通安全は欠かすことのできない大切な教育です。一人一人が交通安全について考える絶好の機会となりました。



マイ・チャレンジお世話になります 6/5(水)～6/7(金)

2年生によるマイ・チャレンジが上記の日程で実施されます。

今回の11事業所

- 梁田保育所 福居郵便局 ロピア さくら幼稚園 群馬県立館林美術館
 マクドナルド50号店 久野小 長谷川農場 マクドナルド邑楽
 本庄記念病院 森口動物病院

職業体験を行うことで、人とのかかわりや職業観を養ってくださることを期待しています。



第1回 資源回収を6月29日(土)に実施します ご協力を、お願いします。

6月29日(土)に第1回資源回収が行われます。朝の早い時間(午前7時)からの回収となりますが、生徒の様々な活動のために、ご協力をよろしくお願いいたします。



だれもが気づきの愛宕台 こつこつと心をみがく愛宕台 明るいあいさつ愛宕台